



Wolfsberger Zeitung
office@wolfsberger-zeitung.at



Neue Multimedia-Station im Museum

Ab heute "sprechen" die alten Handwerkszeuge in der Installation des Künstlers Pepo Pichler im Museum im Lavanthaus.

Das geschieht durch eine neue digitale Info-Konsole, wo Erklärungstexte, z.T. auch in Audio und Video - zu den über 100 Exponaten abrufbar sind. Das unter Museen einzigartige Projekt wurde vom Förderverein Lavanttal Heimatmuseum mit Obmann Robert Swatek initiiert und mithilfe privater Sponsoren umgesetzt. Die Kosten betrugen 42.000 Euro.

Bei der heutigen Eröffnung bedankten sich Vizebürgermeisterin Michaela Lentscher und Museums-Chef Christian Bachhiesl bei Robert Swatek und den weiteren Unterstützern und freuten sich über diese neue Form der Erhaltung alten Wissens für künftige Generationen.

